
第 五十七 号

ライオンズクラブ国際協会　337－Ｄ地区　鹿児島Ｒ５Z

川内第一ライオンズクラブ

2017年２月発行

川内第一ライオンズクラブ会報誌



　第一ライオンズの会長を仰せつかり責任を果たせるか不安でしたが、会長を
受けた以上今まで築いて来られたライオンズが少しでも良くなる様に頑張らな
ければと、会の出席率、会員増強という使命のもと、価値ある楽しい例会とう
たって、あっという間に前期が終わってしまいました。勉強不足や何とか早く
楽しい例会が出来る様にとの焦りから、迷惑もかけたりしましたが、前会長、

各委員長、会員の皆さんのご協力があり、メイン行事でもあるドッジボール大会、献血運動
も無事終えることが出来ました。後期は地域奉仕活動他会員増強の協力のお願いや、クラブ
の５００回記念等がありますが、これに対して計画委員会の方で今一度原点を再確認し、未
来へ向けて発展しようという事で勉強会等計画してもらっていますが、残り後期に向けてや
り残したことなど精一杯頑張りたいと思いますので会員の皆様のご協力ご指導を宜しくお願
いします。

　幹事になってから半年が経ちましたが、最初の３ヶ月は何が何だか解らずに、皆さんに
は、いろいろと迷惑をかけましたが、その後皆さんの協力であと半年のところまで来ました
ので、これからも協力をお願いします。

　前期を終えて┉ライオンズの事も会計の役割、中身も何もわからないまま会計となり半年
いまだに何もわからないままです。
　このままで良いのか不安でたまりませんが自分が今、何をすべきなのか考えながら進んで
いきたいと思います。

　初めての役で右も左もわからない状態で皆様にご迷惑をおかけしておりますが、会長を初
め計画委員会の皆様と楽しい委員会運営を進めて行ければと思っております。会長のテーマ
「価値ある楽しい例会」に向けて例会運営がスムーズに運ぶためにも引き続きご指導・ご鞭
撻の程よろしくお願いします。

　会員の皆様の多大なる協力を頂きながら、テール・ツイスターを務めさせていただいてお
りますが、毎回身の引き締まる思いで取り組んでいます。
会長の『価値ある楽しい例会』のテーマのもと私自身例会が盛り上げられているのか？自問
自答の日々です。
わたしにとって、貴重な経験と財産を積ませていただいていると思い感謝しております。
これからも微力ながら精一杯つくしてまいります。ご指導、ご鞭撻宜しくお願いします。

　第20回ドッジボール大会も、11月23日に無事に終える事ができました。今大会から、チー
ム募集要項を上級生・下級生リーグに変更した。子供たちの怪我防止が大きな理由でした。
例年より参加チームも増え、大会を行えた事は、よかったと思います。
会員の皆様、参加・ご協力ありがとうございました。

前期を終えて

青少年指導委員長 L．加治屋　卓　朗

会長 L．貴　島　浩　一

幹事 L．丸　目　幸　雄

会計 L．福　山　雅　美

ライオンテーマ L．蛭　川　満　雄

テール・ツイスター L．大　坪　　　真



　７月から新しい役員でのスタート。
私も、社会福祉の委員長という大役を引き受け早半年が過ぎました。
全てのことがわからない私でしたが、理事の中野さんを初め、心強い委員の人達ばかりの中
で委員長としての名ばかりでしたが、半年間、色々な経験をさせて頂きました。
11月23日の献血も本当に悪い条件の中、それぞれの皆様のご協力で大きなイベントを無事、
終える事が出来ました。これから残された半年間ですが、委員の方々と話し合いながら、
ずっと皆様の心に残る事がひとつでも多く出来たらと考えています。これからも半年間皆様
のご協力宜しくお願いいたします。

　PR広報出席財務委員会の委員長に就任して半年が経ちました。
今思えば、就任後、新年度予算編成会議等では、これまでの経緯等何も分からずに実行した
ことや、その後も、私事とはいえ度々例会や委員会を欠席し、委員長としての職責や役割を
全うできず、会メンバーや関係者には大変なご迷惑を掛けてしまいました。
　後期も、業務の都合上、これまで同様にご迷惑をお掛けすることになるかもしれません
が、どうぞ最後まで皆様の協力をお願い申し上げます。

　本年度、順送りの長期計画委員長に就任して、半年が経過しました。
当クラブにおいては、長計で審議する様な重要事項も無く、平穏に経過しているようです。
　後期も何事も無く過ぎて行く様、願っております。会員の皆様で、今後のクラブ運営で長
期計画委員会で審議する項目が有りましたら、理事会を通じてお申し付け下さい。あと半年
宜しくお願い致します。

　例会の司会、進行を行なうことだけが役割と思い、安易に計画委員長を引受けてしまっ
て、結果として多くの会員の皆様にご迷惑をおかけした前半戦でした。その後、自分の役
割、そしてそもそもライオンズとは何かをしっかり確認し、忘年例会などに臨みました。今
後とも、計画委員全員で、メンバーの皆様の役に立ち、奉仕の心を奮い立たせるような例会
等を計画したいと思います。引続き皆様のご指導、ご支援をよろしくお願いします。

　会員委員会は、クラブのための会員増強プログラムを開発し、クラブ例会で、優れた新会
員を誘い入れることを常に奨励することにある。
　現在、Ｌ．上原の草案による「会員増強プログラム」を検討しており、近日中に提案いた
します。また、オリエンテーションも企画しております。皆様のご協力をよろしくお願い致
します。

社会福祉委員長 L．直　　　春　美

長期計画委員長 L．西別府　勇　己

計画委員長 L．大　内　　　周

会員委員長 L．桐　原　修　二

PR広報・出席財務委員長 L．平　野　謙　二
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会報発行に際し、お忙しい中ご協力いただきました
役員・委員長の方々ありがとうございました。


